



**Pressemitteilung der Gemeinde
Cleebronn vom 17.05.2021**

Neubau Kindertagesstätte Botenheimer Weg - Außenanlagenplanung genehmigt

Lange hat es gedauert - umso größer ist die Freude darüber, dass die Außenanlagenplanung für den Neubau der Cleebronner Kindertagesstätte endlich genehmigt wurde.

Die Gemeinde hat im August 2020 einen entsprechenden Bauantrag mit der Planung des Büros Biegert aus Bad Friedrichshall zur Genehmigung eingereicht. Anfang Mai kam nun endlich die Genehmigungsurkunde des Baurechtsamtes für den Außenbereich. Damit liegen nun alle baurechtlich erforderlichen Unterlagen für die Gesamtmaßnahme vor. Unabhängig von der Genehmigung der Außenanlagen hat das Büro Götze & Langguth, das für die Planung des Gebäudes verantwortlich ist, bereits die Arbeiten für Ausschreibungen der Gewerke aufgenommen.

Mit dem als nächstem Schritt anstehenden Ausschreibungsbeschluss des Gemeinderates nimmt die Realisierung des Vorhabens nun richtig Fahrt auf.